

Cotonou, Bénin, 13 février (Infosplusgabon) - La police a appréhendé et incarcéré deux présumés meurtriers de Gracia Prunelle, une fillette enlevée par un voisin, selon une déclaration du procureur de la République.

Agée de sept ans, Gracia Prunelle, élève en première année du cours élémentaire (CE1), a été enlevée le 3 février dernier devant une boutique où sa maman vendait des oranges à Cotonou puis conduite dans la maison du voisin où elle a été tuée.

Les organes de la petite devraient servir à un rituel permettant d'obtenir un pouvoir mystique à des fins d'escroquerie.

Interpellé puis soumis à interrogatoire, ledit voisin est passé aux aveux et a dénoncé son complice qui lui, a été appréhendé quelques jours après à Adjohoun dans le département de l'Ouémé (Sud-Est).

Présentés au procureur, les deux présumés assassins ont été inculpés des chefs d'assassinat

et de pratique de charlatanisme, faits qui, selon le code pénal sont punis de la réclusion criminelle à perpétuité.

Ils seront jugés en mars, lors de la prochaine session du tribunal statuant en matière criminelle.

FIN/INFOSPLUSGABON/AUP/2020

© Copyright Infosplusgabon